



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29866

01/03/2018

77824

AUTOR/A: RAMÓN UTRABO, Elvira (GS)

RESPUESTA:

En relación con la cuestión planteada por Su Señoría, se informa que por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD), a través de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cultura (GIEEC), se imputaron en el ejercicio 2016 obligaciones reconocidas por un importe de 4.235 euros, dentro del proyecto “201518 105 0014. Museo Arqueológico de Granada. Rehabilitación”, con objeto de llevar a cabo la actualización del proyecto de reforma de las instalaciones para el acondicionamiento del vestíbulo y planta baja de la instalación cultural.

Cabe señalar que las obras se ejecutaron en el ejercicio 2017.

Madrid, 19 de abril de 2018